参加学校论



機能の納「自分の身を守る」 校長伊藤幸夫

震災から1年2カ月が過ぎようとしています。特に本 県においては、原子力発電所の事故による放射線問題の 解決に、今後なお多くの時間を要する状況ですが、その 発端となった地震と津波について、私たちは様々なこと を考えさせられました。

また、先日は竜巻とみられる突風が住宅等に甚大な被害をもたらし、中学生の生命が奪われました。竜巻については発生のメカニズムがよくわかっておらず、予測も難しいということです。

学校においては、地震、火災等の災害時においてどのようにして自分の身を守るかについて、定期的に訓練を実施しています。しかし、災害は予告なしにやってきます。いつ、どこにいても、まず自分の身を安全な場所に置くことが大事です。(竜巻に遭遇した際は、鉄筋コンクリート等の頑丈な建物に避難する。窓ガラスや強風で飛散してくるものに注意する。落雷の危険があるときは屋外から建物に避難。特に雷が落ちやすい樹木の近くは絶対に避ける。など)「500年、1000年に一度」と言われ、「想定外」と論評された地震、津波が、

第1回全校集会実施

全校生の心を一つにする場に行健中生としての誇りを持つ場に





今年度も年間計8回の全校集会を計画していますが、第 1回目の全校集会を5月7日(月)1校時目に実施しました。最初に、校長先生より前回の学校便りでも紹介しました新潟県魚沼市の小学校の学校便りの内容をもとに、今後の生活や中体連に向けての心構え、あいさつの大切さなどの話がありました。その後、生徒会役員から、昨年度より取り組んでいるエコキャップ運動についての説明がありました。昨年度は、53,187個を集めることができました。その結果、66人分のワクチンを発展途上国に送ることができました。今年度の目標は、7万個です。本年度もどう



ぞご協力をお願いいたします。 また、最後に登下校時の自転車 の乗り方や歩行の仕方につい て、交通安全に注意するととも に、他の人にも迷惑をかけるこ とがないよう話をしました。 100年に届くか届かないかの自分の人生の中で起こってしまう現実。

また、竜巻にしても、1月分の雨が1日で降ってしまうような異常気象も、「今までにはなかった。しかし、間違いなく起こった」事実です

違いなく起こった」事実です。 そう考えたとき大事なことは、「天災だから」と言ってあきらめたり、悲観したりせず、また「当分は大丈夫だろう」と言って油断したりせず、ふだんからできる範囲で備えをしておく、心構えをつくっておくということだと思います。

それぞれのご家庭においても、家族で話し合い、備えていただきたいと思います。

もちろん、天災ではなく自分の不注意(道路への飛び出し、ノーヘルでの自転車走行など)で、大事な命をなくすことの絶対にないようにしてほしいと思います。

各地から心温まるメッセージや支援が届いています。

青森県りんご商業協同組合連合会青年会より、中学校給食センターへ、りんごの寄贈がありました。本校でも、5月9日(水)の給食の時間に寄贈されたりんごをおいしくいただきました。ありがとうございます。



左の写真は、イギリスの学生の方々 から届いたメッセージの一部です。

日本について学習し、日本の文化の すばらしさを知ったことや震災から の復興を心から願っていることが書 かれてありました。各階、階段の壁に 掲示してあります。

【来週の行事予定】

14日(月) 月123456:B案

○ 2年内科検診 9:30

15日(火) 火123456

〇 1年内科検診

16日(水) 水1234月6水5

○ 心電図検査 13:30

○ スクールカウンセラー

17日(木) 木123456

〇 歯科検診 9:00

○ 専門委員長会 昼休み

18日(金) 金12345

19日(土)

20日(日)

県中県南中学校柔道大会

○ 尚志杯選抜中学校ソフトボール選手権大会

全校生最終下校時間 18:30

文部科学省 リアルタイム線量測定結果 行健中学校 校庭 (測定高さ 100cm) 5月11日(金) 10:00 現在 0.232 μSv/h

第1回全校集会~生徒発表紹介~

『修学旅行を終えて』

渡部くん

僕たち3年生は4月の22、23、24日と関西へ修学旅行に行ってきました。そして、僕はその実行委員長でした。

実行委員では、最初にテーマを決めました。たくさんの意見が実行委員の中で飛び交い、決まったテーマは、「海より深く山より高い絆を創る修学旅行」というものでした。

実行委員では、テーマ以外でも放課後を使い、たくさんのことを決めました。主にそれは修学旅行に行く上での決まり事でした。先生と話を重ね、私たち生徒が、体調を崩さず全員が楽しく安心して修学旅行を終えられるようにと決まり事を決めました。振り返ってみると、体調を崩す人もあまり出なかったので良かったと思っています。

修学旅行では、たくさんの思い出を創ることができました。そして実行委員長としての役割を果たすこともできました。1日目、2日目、3日目と、少しずつ仕事があり、楽しい思い出の他に、実行委員長としての思い出が別にできました。

僕が雨男のせいかもしれませんが、1日目はあいにくの雨、しかし、2日目、3日目は、暑いほどいい天気でした。それでも1日目、写真撮影時には雨がやみ、旅行業者さんに奇跡と言われました。

僕が修学旅行の中で、一番思い出に残った場所は、ユニバーサルスタジオジャパンでした。友達と行ったUSJは、楽しさが止まる所を知らず、思わず道端でジャンプしてしまうほど楽しかったです。USJの景色や、乗り物や体験はとて



も素敵なものでした。しかし、少しの間迷子になった人がいたり、荷物を預けているロッカーの鍵を一度なくしてしまった人がいたりと、小さな問題はいくつかありました。しかし、どれもしっかり解決できたので良かったです。友達と過ごした3日間はあっという間でした。僕の人生の中で一番早かった3日間でした。その中でたくさんの発見があり、実行委員長としてのやりがいがあり、少し社会にも触れ、いろいろな人がいることを改めて知り、僕は修学旅行に行く前より、行ってからの自分は、少し大人になれたのではないかと思いました。

終わってみると、実行委員で決めた「海より深く山より高い絆を創る修学旅行」というテーマは、達成できたと思います。僕の周りの人で、修学旅行に行ってから前よりももっと友達同士仲良くなったと言っている人もいますし、僕自身も、とても頼りになる友達を発見できたし、クラスの友達との絆も前よりもっと深まったと思います。そして、こうして過ごせることに感謝できるようになりました。

最後に、これは2日目早朝に体験した座禅の記念に妙心寺から頂いた警策(きょうさく)です。短い時間でしたが、心静かに自分とみつめあう時間を持つことができました。後で、かざってもらうので見てください。

修学旅行で得た目には見えない物を、今後の中体連や学校 行事に生かし、勉強や部活のラストスパートをがんばってい きたいです。

| ※光の記録|

【第53回県南春季陸上競技大会】

男女総合 第3位 女子総合 第3位 中学男子200m 第1位

くん 峯村 さん 冨塚 中学女子100m 第1位 中学女子砲丸投 第1位 花村 さん 渡邉 さん 中学女子200m 第2位 中学女子走幅跳 第2位 さん 渡邉

中学男子200m 第3位 髙橋 【第16回郡山市中学校野球選手権大会】

準優勝

くん くん 滝本 くん 天野 渡部 < h 佐藤 くん 高橋 < h ШШ くん くん くん 橋本 高橋 高橋 くん くん 渡邉 くん 水野 本田 <ん くん くん 藤田 白又 桑原 くん くん 儿林 くん 裡



【昇段審查】

-級合格

伊藤さん熊田くん渡邊くん伊藤さん桑折さん國分さん

初段合格

今泉 さん 角田 さん 中田 くん

【第4回 伸英交通杯野球大会】 2位リーグ 第2位

天野 くん くん 渡部 くん 滝本 高橋 くん くん くん 山川 佐藤 <*h* <*h* < h 橋本 高橋 高橋

水野 くん 本田 くん 渡邉 くん くん 桑原 くん 藤田 白又 くん 鈴木 くん 儿林 < h 河野

佐々木くん 鈴木 くん

【校内体育祭】

1年 総合

第1位 1年6組,第2位 1年4組,第3位 1年3組 2年 総合

第1位 2年2組,第2位 2年1組,第3位 2年3組

家庭訪問実施

今週5月7日(月)から11日(金)まで、家庭訪問を実施しました。1年生は全ての家庭、2・3年生は希望家庭のみの訪問を行いました。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございます。

家庭訪問の中ででてきたご意見などを参考にして、今後の教育活動にいかしていきたい ▶と思います。貴重なご意見をありがとうございました。

